

Hommes
et femmes
mariés
dans le
Manitoba,
1886.

107. Le tableau suivant est un état comparatif du nombre d'hommes et de femmes mariés dans la province du Manitoba en 1881 et 1886, faisant une distinction entre ceux qui ont plus ou moins de 21 ans.

HOMMES ET FEMMES MARIÉS DANS LE MANITOBA—1881 ET 1886.

ANNÉES.	EPOUX.			EPOUSES.		
	Au-dessous de 21 ans.	Au-dessus de 21 ans.	Total.	Au-dessous de 21 ans.	Au-dessus de 21 ans.	Total.
1881.....	76	10,872	10,948	686	9,857	10,543
1886.....	38	17,351	17,389	699	16,272	16,971

Diminution dans le nombre d'époux et d'épouses au-dessous de 21 ans.

108. On verra qu'il y a une très-grande diminution dans le nombre d'époux et d'épouses âgés de moins de 21 ans, particulièrement dans celui des époux. On ne peut en donner la cause, à moins que ce ne soit dû à l'essai qu'on a fait en 1881 d'énumérer les sauvages de la même manière que les blancs, et les renseignements obtenus relativement à leur condition conjugales étaient plus ou moins incorrects.

Augmentation dans le nombre d'épouses.

109. On devait naturellement s'attendre à une augmentation dans la proportion des épouses aux époux, plusieurs hommes viennent d'abord au pays et font ensuite venir leurs familles. Il y avait 9,759 épouses par chaque 10,000 époux en 1886, et 9,630 épouses par 10,000 époux en 1881.

Epoux et épouses par chaque 10,000 âmes, 1881 et 1886.

110. Les chiffres suivants donnent les nombres d'époux et d'épouses âgés de plus et de moins de 21 ans par 10,000 en 1881 et 1886 :—